

Neue Silos in neuen «Kleidern»



Das Design neuer Silos nimmt für viele Kommunen einen immer höheren Stellenwert ein. Wir haben dem Rechnung getragen und diese beiden technisch überzeugenden und zugleich schönen Anlagen realisiert:

Dieser 145 m³ Modulsilo in **Les ponts de martel** (Bild oben) wurde mit ei-

ner Lärchenfassade verkleidet. Der angebaute Lagerraum bietet Platz für die Lagerung von Calcium. Mit einer Niederdruckförderanlage kann während der Salzentnahme vom Silo Calcium aus dem Lagerraum beigemischt werden.

Diese drei 150 m³ **Modulsilos in Lenzburg** (Bild links) stehen auf einem

Betonunterbau. Besonderes Augenmerk wurde der Verkleidung geschenkt. Eine Blechfassade auf gelb gestrichenem Untergrund lässt diese Anlage trotz der Dimensionen transparent und leicht wirken.

Multifunktions-Werkhof

Silos –
in jeder
Dimension

Das neue Werkhofgebäude in Eschlikon ist mit seinen drei Silos für je 300 m³ Salz ein imposanter Bau. Die Silos wurden passend zur Fassadengestaltung in Lärche gefasst. Die Winterdienstfahrzeuge können auf der Anlage witterungsgeschützt befüllt werden. Jedes Silo wird einzeln mittels Dehnmessstreifen gewogen und der Füllstand damit ständig überwacht.



Impressum



Gesamtauflage:
7'500 Exemplare

Herausgeber:
Blumer-Lehmann AG
Gossau

Redaktion:
Katharina Lehmann
Marita Düwel
Raphael Imhof

Foto und Grafik: pd

Konzeption und Idee:
mehrbild, St.Gallen

Layout und Druck:
Walpen AG, Gossau